
葬法会影响复活吗？ 

 

“约瑟吩咐伺候他的医生，用香料熏他父亲，医生就用香料熏了以色列。” 

各位，约瑟已经不在那个身体里面了，为什么需要用香料熏呢？那个遗体

那么重要吗？因为他们要把这个遗体送到迦南地，有 180 公里的路程，每一

天、每一天路程这样走去的时候，必定需要 6 天的日子，那个地方的炎热大家

是知道的，所以要熏。 

在这里我们再要思想，我们有一天离开身体，我们的后裔帮我们安葬，这

埋葬是土葬也可以，火葬也可以。我们韩国现在是很流行树木葬，爸爸妈妈们

的遗体火葬之后，把骨灰埋在一棵树里面来纪念。 

有一些圣徒殉道，有一些圣徒被烧着殉道，有一些圣徒死在海里，各种的

方式都没有关系，因为我们现在所用的这个身体，如同蝴蝶的蛹一样，蝴蝶从

蛹里面出来了，这个蛹茧已经变成更美好的蝴蝶了。我们离开身体是为了得着

永远不死荣美的复活的生命，所以无论怎样的葬埋法都没有关系。 

有的人是我必定要埋葬，不要烧掉，我复活的时候，再回到那一个身体

里，这是愚蠢的话。因为你要得到的身体已经不再是这个 147 岁的身体了。如

果你要使用这个身体，你会很惨。这个很像蚕蛹，像一棵种子里面的生命，开

花出来很漂亮，所以需要保管这漂亮的花朵？不需要的。只要保管一粒种子，

明年从一粒种子里面，好几百朵的花也会出来的。所以任何的埋葬法都是可以

的，在这个方面，我们要得到方便。古时候，遗体也总是要保管，这个也是好

的，当时比较方便。这个时代不一定，我们每一个人在乐园里面，到我们主耶

稣基督驾云降临的时候，我们每一个人会得着一个复活的身体，那个完全是新

的。 

但是，各位这个遗体也是我们要尊重的，遗体不能随便。这也是雅各一辈

子他所用过的器皿，也是他的形象，将来他得到复活的身体的时候，也是按照

雅各独一无二的那个形象来得的，所以这是父亲用过的，我的亲人所用过的，

要尊重！应该要这样。 

但是，绝对不可以拜遗体。拜遗体的同时，鬼就会进来。这是我所看到的

很多大部分拜祖宗家庭里面的事。 
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